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Relazione al verbale di sopralluogo. 

 

La presente è allegata al verbale che sintetizza i dati rilevati nei locali mensa (refettorio e locali di 

preparazione). 

I locali sono sembrati puliti ed in ordine; gli inservienti disponibili e collaborativi. Si è notato anche una bella 

sintonia con il corpo docente. 

Gli/le alunni/e erano tutti ai posti e sereni. 

Tramite dialogo con il capo-cuoco si è riscontrato che i pasti sono preparati in loco con uso di materia prima 

fresca. Non vi sono molti pasti che avanzano, molti alunni/e chiedono anche più porzioni. In linea di massima 

(anche dopo aver chiesto ad alunni/e) il pasto odierno è piaciuto. 

Si è notato la presenza di nuovi infissi dotati di zanzariere, non sono però presenti schermature (es. tende o 

similari) il timore è che nei mesi di maggiore insolazione ciò possa creare fastidio agli utenti dei locali. 

Elemento da valutare seriamente: i locali del refettorio risultano eccessivamente sonori, il vociare dei 

presenti tende costantemente ad aumentare rendendo i locali decisamente poco confortevoli. Il pasto che 

dura circa una ora sottopone gli utenti ad una eccessiva pressione sonora. A parere dello scrivente è 

necessario che l’amm.zione comunale esegua opportuni rilievi per valutare soluzioni definitive e risolutive. 

Avviso che vi sono diversi materiali sul mercato che possono risolvere la questione (successivamente ad 

opportuna analisi) e rendere allo stesso tempo il locale piacevolmente utilizzabile anche dal punto di vista 

estetico (pannellature colorate per esempio). 

Tanto mi è dovuto in qualità di partecipante alla commissione mensa. 

Renato d’Apuzzo 

 




